

Clownschoools for Life e.V.



Clownschoolen fürs Leben - Düsseldorf - Mpumalanga

Die südafrikanische Provinz Mpumalanga ist das Partnerland von Nordrhein-Westfalen.

Erstes Projekt: Die CLOWNSCHULE MPUMALANGA,
ein kombiniertes Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Mutmach-Projekt für junge Südafrikaner,
das zudem Clownspiel und südafrikanische Kultur miteinander verbindet.



Unter der Leitung des Düsseldorfer Pantomimen NEMO werden Clown-Gruppen gebildet,
die bei Anti-Aids-Kampagnen, in Krankenhäusern und vielen sozialen Einrichtungen,
aber auch bei der Fussball-WM 2010 in Südafrika aktiv werden.
So wird den jungen Leuten Mut gemacht und zugleich eine berufliche Perspektive eröffnet.

Werden Sie Fördermitglied!

Infos und Antragsformular im Internet unter www.clownschooolsforlife.net + www.nemo.de

Kontakt: Clownschoools for Life e.V. - fon: 0211 323 07 24 - fax: 01212 666 6366 6366
e-mail: office@clownschooolsforlife.net

Spendenkonto: Clownschoools for Life e.V. - Nr. 6115182, BLZ 30070024, Deutsche Bank Düsseldorf